



NestWerkstatt feierte bereits zum 19. Mal Schützenfest

Bereits zum 19. Mal feierten die Kinder der NestWerkstatt Allagen in der Schützenfestwoche ihr Kindergarten-Schützenfest und freuten sich dabei über den Besuch der „Großen“. So war es auch für Regina Schnöde und Walter Risse eine Selbstverständlichkeit, der NestWerkstatt zusammen mit den Schützenfunktionären einen Besuch abzustatten und den Königspaaren der

Blaumeisen (Tessa Brachwitz und Lio Hötte) und der Buntspechte (Paula Sprenger und Luc Bienert) herzlich zur errungenen Königs- bzw. Königinnen-Würde zu gratulieren. Kindergarten-Chef Alfred Eickhoff betonte bei der Vorstellung der Kinder-Majestäten schmunzelnd: „Wir sind in unserer Einrichtung sehr fortschrittlich orientiert, so dürfen auch die Mädchen in den

Kampf um die Königswürde eingreifen. Vielleicht wird diese Möglichkeit ja auch mal bei den Großen geboten.“ Danach bildeten die Mädchen und Jungen trotz des Nieselregens einen langen Festzug, in den sich die amtierenden Majestäten gern einreichten und mit den Kinderkönigspaaren zum Haus Bienertzogen, wo es für alle Kinder Süßigkeiten und Getränke gab. FOTO: FRANKE